

令和6年度学校教育目標
「わたし」らしくあゆむ子

三川小学校 HP QRコード

HPアドレス <https://mitsukawa-e.fukuroi.ed.jp/>
今年度から PTA 活動の様子も HP で紹介しています。



周南たちばな学園 袋井市立三川小学校 学校だより

令和6年11月25日 発行

三川っ子だより

No.11

6年生が大垣市立青墓小学校を訪問

11月22日(金)に本校の6年生が岐阜県大垣市立青墓小学校を訪れました。今年は積雲院の鈴木住職がゲストティーチャーとして同行し、バスの中で朝長公と三川・青墓のつながりについてお話をしてくださいました。

子供たちは、まず青墓にある圓光寺に到着し、住職のお話を聞きました。本来であれば、朝長公が眠るお墓を参拝するために登山をする予定でしたが、先日、熊の出没が確認されたことから、安全のために登山は断念し、圓光寺に祀られている朝長公の御位牌に手を合わせました。歴史の重みとともに、三川地区から遠く離れたこの青墓とのつながりに、不思議な縁を感じさせられました。

また、6月と同じように子供同士で昼食を食べながら、久しぶりの再会を楽しみました。その後、青墓小学校の6年生による音楽劇を鑑賞しました。30年以上に渡り、伝統として取り組んでいる朝長公の劇は、歌と合奏、語りが一体となった本格的なもので、子供だけでなく、大人も圧倒させられるものでした。



【住職のお話を聞く(圓光寺にて)】



【朝長公の生涯を演じた劇(青墓小にて)】

いよいよ持久走記録会

11月27日(水)には、いよいよ持久走記録会が開催されます。これまで、朝のかけ足や体育の授業で練習を重ねてきました。中には、家族と一緒に休日や放課後に練習したという子供もいます。記録会当日は、練習の成果を発揮することができるよう、御家庭でも規則正しい生活や食事面への配慮をお願いします。

また、頑張る子供たちへの声援もお願いします。学校周辺道路がコースとなっていますので、来校される際は、小学校南東側から駐車場に進入する等、安全面への配慮をお願いします。



【持久走記録会へ向けた試走の様子】

充実した各学年の学習活動



【1年生 エコパで自然体験学習】



【2年生 まちたんけんでインタビュー】



【3年生 袋井消防署を見学】



【4年生 大根の収穫体験】



【5年生 積雲院で朝長公について学ぶ】



【6年生 遺族会の方を招いて平和学習】



【ひまわり・たんぽぽ 特支交流会】



【伝統クラブ 福寿会とグランドゴルフ交流】